

Wir danken sehr herzlich

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und das Teilen persönlicher Erinnerungen mit der Verstorbenen, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und Oma

## Ruth Gertrud Christen-von Schulthess

erfahren haben. Wir sind sehr dankbar für die schönen, gemeinsamen Jahre, die wir mit ihr verbringen durften. Verdanken möchten wir auch die grosszügigen Spenden.

Unser Dank geht an Frau Dr. med. Julia Fox für die medizinische Betreuung und an die vielen hilfsbereiten Menschen, die sie fürsorglich und liebevoll zu Hause betreut haben. Des weiteren danken wir Frau Pfarrer Judith Wyss für die einfühlsam gestaltete Abdankungsfeier sowie Claudia Weissbarth, Flötistin, und Jürg Tobler, Organist, für die wunderschöne, musikalische Begleitung in der Kirche.

Küsnacht, im Juli 2017

Die Trauerfamilie